

Alfred VALETTE, déporté à la prison de Rheinbach

Alfred Pierre Valette est né le 15 septembre 1899 à la Péruse (Charente). Il est le fils de Jean Valette et de Joséphine Lavergne. Il est l'époux de Suzanne Thierry avec qui il s'est marié le 16 avril 1923 à Tours (Indre-et-Loire). Alfred Valette est représentant de commerce et sa femme est employée de banque. Ils sont les parents de Jean, né en août 1925. Alfred Valette est jugé le 15 juillet 1942 par le tribunal militaire allemand de la FK 588 de Tours. La sentence prononcée est de quatre ans de travaux forcés pour trafic des lettres venant à nuire à l'ennemi. Arrêté depuis le 15 mai, Alfred Valette est interné à Tours jusqu'au 27 juillet 1942. Il prend alors un train en partance pour Paris et rejoint la prison de Fresnes. Le 3 août, il est déporté de la gare de l'Est vers la prison de Karlsruhe puis vers la forteresse de Rheinbach. Alfred Valette était entré dans la Résistance le 15 février 1942 et s'occupait du passage de courriers en zone libre pour l'Angle. Après Rheinbach, il est transféré à Kassel le 5 août 1943 et y reste jusqu'au 16 septembre date à laquelle il rejoint la prison de Brandenburg. Alfred Valette décède à Brandenburg le 13 avril 1945 à onze-heure-trente.

BREGEON Ilann, BLICQ Camille,
4ème B, Collège Louis Pasteur, Chasseneuil-sur-Bonnieure,
(Charente)

Sources : SHD-Caen 21P 546 120 ; livre *-Mémorial FMD*, Ed. Tirésias 2004.

